

17 octobre 1961

RECONNAISSANCE

DU CRIME D'ÉTAT



« Les victimes d'octobre 1961, leurs familles et le peuple algérien ont droit à la vérité. Le peuple français a droit de savoir quelles atrocités ont été commises en son nom. »

Fabien Roussel
secrétaire national du PCF

Il y a 60 ans, le 17 octobre 1961, des dizaines de milliers d'Algériens manifestaient pacifiquement à Paris pour protester contre le couvre-feu arbitraire qui leur était imposé.

La guerre d'Algérie n'était pas cantonnée à ses frontières : même en France les Algériens étaient soumis aux rafles, tortures, internements arbitraires et violences aveugles.

Pendant longtemps les jours suivants, chaque matin des cadavres étaient repêchés dans la Seine.



FABIENROUSSEL2022.FR



YouTube

Ce 17 octobre, les manifestants subissent une charge policière sans précédent, considérée aujourd'hui comme la répression la plus sanglante d'une manifestation dans l'histoire moderne de l'Europe occidentale.

Cette attaque fera des centaines de morts, de blessés graves et de disparus.

Pourtant, tout a été fait pour occulter ce massacre et pour nier le rôle qu'y a joué l'État français et sa police.



IL EST TEMPS QUE LA VÉRITÉ ÉCLATE !

Nous réclamons :

1.

la reconnaissance officielle
de ce crime d'État
par le gouvernement

2.

l'ouverture d'une commission d'enquête indépendante
pour faire enfin la lumière sur cet événement tragique qui déshonore notre République.

FABIENROUSSEL2022.FR

